



2 Pièces

29 m²

Réf. W-02X0GQ

1 900 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à louer (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier emblématique de Sait-Germain-des-Prés, cet élégant appartement de 29m² à été entièrement rénové et décoré avec un gout subtil qui marie confort moderne et charme parisien. Situé au 3ème étage, d'une charmante copropriété, sans ascenseur, il incarne l'essence de la vie parisienne tout en offrant un cadre de vie fonctionnel et raffiné. Dès l'entrée, l'espace de vie lumineux s'ouvre sur une cuisine ouverte et parfaitement équipée, où chaque détail a été pensé pour un usage optimal. Le coin salon, chaleureux et meublé avec soin, invite à la détente dans une atmosphère élégante et ...

In the heart of the emblematic district of Sait-Germain-des-Prés, this elegant 29m² apartment has been completely renovated and decorated with a subtle taste that combines modern comfort and Parisian charm. Located on the 3rd floor of a charming condominium, without elevator, it embodies the essence of Parisian life while offering a functional and refined living environment. From the entrance, the bright living space opens onto an open and perfectly equipped kitchen, where every detail has been designed for optimal use. The lounge area, warm and carefully furnished, invites you to relax in an ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

